

NGO

Safari Subuh di Masjid Nurul Huda Kidang Kencana: Dialog Kepolisian dengan Warga Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jul 16, 2024 - 09:22



Polres Sukabumi Polda Jabar - Pada hari Senin, 15 Juli 2024, pukul 04.30 WIB, Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Nurul Huda Kidang Kencana, Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dipimpin oleh Ka Spkt II Polsek Palabuhanratu, Aiptu Rustian S.Pd.

Dalam kegiatan ini, Aiptu Rustian S.Pd memimpin sholat subuh berjama'ah yang diikuti oleh jamaah masjid. Setelah sholat, dilakukan dialog sharing informasi antara kepolisian dengan warga. Beberapa poin yang disampaikan dalam dialog tersebut antara lain:

1. **Himbauan Harkamtibmas:** Warga diingatkan untuk aktif dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan melaporkan kegiatan mencurigakan kepada kepolisian.
2. **Sosialisasi Pencegahan TPPO:** Warga diminta untuk waspada terhadap penipuan yang berkaitan dengan tawaran kerja di luar negeri dengan modus tertentu yang berpotensi menjerumuskan korban ke dalam Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).
3. **Antisipasi Bencana:** Menghadapi cuaca yang tidak menentu, warga diminta untuk selalu waspada terhadap potensi bencana seperti banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang. Himbauan juga diberikan agar warga tidak membuang sampah sembarangan untuk mengurangi risiko banjir bandang saat hujan deras.
4. **Sosialisasi Aplikasi POLRI SuperApp:** Kepolisian memperkenalkan aplikasi ini sebagai sarana bagi masyarakat untuk memperoleh informasi dan layanan kepolisian dengan lebih mudah.
5. **Nomor WA Hotline:** Warga diberikan nomor kontak hotline untuk memudahkan dalam memberikan informasi atau laporan kepada kepolisian.

Warga yang hadir menunjukkan kesiapan untuk bekerjasama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan berlangsung dengan lancar dan kondusif.

Demikian laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H. Safari Subuh di Masjid Nurul Huda Kidang Kencana ini diharapkan dapat meningkatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.